



Anshula Kant

Directora gerente y oficial financiera principal
Grupo Banco Mundial



Anshula Kant es directora gerente y oficial financiera principal del Grupo Banco Mundial. En este cargo, es responsable de supervisar los informes financieros, la gestión de riesgos del Grupo Banco Mundial, y la movilización de recursos de la Asociación Internacional de Fomento (AIF) y otros recursos financieros.

El financiamiento es un aspecto central del proceso de evolución del Banco Mundial, cuyo objetivo es crear una institución más grande, mejor y más eficiente. Como parte de este proceso, el equipo de Anshula ha encabezado una serie de reformas e innovaciones financieras, al tiempo que agiliza los procesos internos y obtiene fondos allí donde se necesitan, con mayor rapidez. Durante el año pasado, el equipo financiero ha aprovechado al máximo el balance del Banco Mundial y ha ampliado la capacidad financiera en decenas de miles de millones de dólares mediante nuevos instrumentos, salvaguardando al mismo tiempo la calificación crediticia AAA de la institución. Anshula ha tratado de inculcar un enfoque centrado en los clientes en todos los aspectos del financiamiento, introduciendo nuevas ofertas de productos, como vencimientos de los préstamos más prolongados, y mayores volúmenes de préstamos para respaldar mejor los proyectos que abordan los desafíos mundiales más difíciles.

Cree en el fortalecimiento de las asociaciones, incluidas las alianzas con el sector privado, para alcanzar los objetivos de desarrollo. Uno de los temas de atención actuales es la vigesimoprimer reposición de los recursos de la AIF, el fondo del Banco Mundial que brinda una ayuda vital a millones de personas en los países más pobres.

Anshula tiene más de 35 años de experiencia en actividades bancarias, como banca minorista y corporativa y operaciones transfronterizas y cambiarias, y en una amplia gama de cuestiones de liderazgo, que incluyen las finanzas, el riesgo, las operaciones y el cumplimiento normativo.

Antes de incorporarse al Grupo Banco Mundial en octubre de 2019, fue directora gerente y miembro del Directorio del Banco Estatal de India (SBI) desde septiembre de 2018 hasta agosto de 2019. Al asumir la responsabilidad directa de la gestión de riesgos, el cumplimiento de la normativa vigente y la cartera de activos en riesgo del SBI, Anshula lideró la creación de oportunidades de inversión y, al mismo tiempo, fortaleció la gestión de riesgos en todo el banco.

Anteriormente, se desempeñó como subdirectora gerente y oficial financiera principal del SBI entre 2015 y 2018, tiempo en el que administró USD 38 000 millones de ingresos y activos por valor de USD 500 000 millones. Durante ese período, aumentó considerablemente la base de capital del SBI y se focalizó en la sostenibilidad a largo plazo de la institución.

Anshula es oriunda de India y se graduó con honores en Economía en el Lady Shri Ram College for Women de Delhi y tiene un posgrado en Economía de la Escuela de Economía de Delhi.

“El Banco Mundial está innovando y adaptando su modelo financiero para aprovechar al máximo sus recursos y atender las necesidades urgentes de hoy. El uso eficiente del capital transforma las vidas de las personas y mejora las comunidades”.

CONSULTAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

+1(202) 473-7660
press@worldbank.org

ENLACES DE REDES SOCIALES

X: <https://x.com/kanshula>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/anshula-kant-8b583016/>